

## **Globalcaja se convierte en patrocinador principal de Abycine en una nueva apuesta por la cultura y el cine independiente**

- Pedro Palacios, director general de la entidad financiera, y José Manuel Zamora, director del Festival, han sellado un acuerdo de colaboración que conseguirá mejorar la experiencia de asistentes y profesionales en la 24ª edición del festival.

**Albacete, 25 de agosto de 2022.** Con el objetivo de continuar situando a Albacete y a Castilla-La Mancha como referencia en el sector audiovisual español, Globalcaja ha entrado a formar parte de ABYCINE, el Festival de Cine Independiente de Albacete, convirtiéndose así en patrocinador principal y entidad de referencia del Festival.

El director general de Globalcaja, Pedro Palacios, y el director del festival, José Manuel Zamora, han formalizado una alianza estratégica para el futuro de ABYCINE, que pone de manifiesto el compromiso de la entidad financiera con la cultura y el audiovisual independiente de alcance regional y nacional. Una alianza de futuro que fortalecerá al festival y beneficiará a clientes y al público en general, al tiempo que contribuirá al desarrollo económico de nuestro territorio y a la atracción de talento.

“Poder entrar a formar parte de ABYCINE es una muestra más del compromiso que tenemos con Albacete, con Castilla-La Mancha y con nuestra gente. Sabemos lo que supone el festival para la ciudad, por lo que queremos contribuir de forma activa a impulsar esta nueva edición y a situar al festival a la altura de los grandes eventos del sector a nivel nacional”, ha destacado Pedro Palacios.

### **Mucho más que un patrocinio**

Este acuerdo conlleva numerosas novedades que mejorarán la experiencia de asistentes y profesionales en una edición que de por sí ya viene cargada de sorpresas. Así, el portal de ticketing de Globalcaja, [www.globalentradas.com](http://www.globalentradas.com), se convierte en la plataforma oficial de venta online de ABYCINE. Todas las actividades programadas por el festival estarán disponibles semanas antes de que arranque la 24ª edición en esta web.

Asimismo, gracias a Globalentradas, aquellos usuarios que prefieran optar por adquirir de forma física sus entradas podrán hacerlo en el espacio ubicado en el centro comercial Albacenter. Además, durante los días de festival se habilitarán taquillas en la Plaza del Altozano donde el público tendrá a su disposición los tickets de todo el festival, así como información sobre cada uno de los pases. Este nuevo punto de venta estará ubicado junto al Cine Capitol que, con esta alianza, pasa a llamarse Sala Globalcaja-Abycine.

### **Globalcaja y ABYCINE, en la Feria de Albacete**

El próximo 7 de septiembre arranca la esperada Feria de Albacete. Globalcaja es una de las entidades protagonistas en este relevante evento para la ciudad y, fruto de esta nueva colaboración, ABYCINE estará más presente que nunca en el Recinto Ferial. De

esta manera, en el stand de Globalcaja en la Feria, todas aquellas personas que lo deseen podrán adquirir sus entradas para las actividades de la 24ª edición de ABYCINE, que se celebrará del 29 de septiembre al 7 de octubre, en Albacete, así como disfrutar de alguna sorpresa en la que ya están trabajando ambas organizaciones.

La entidad financiera también formará parte de ABYCINE LANZA, el Mercado del Audiovisual Independiente, gracias a la incorporación de un córner en el que los cientos de profesionales acreditados podrán recibir información acerca de cómo obtener ayudas para sus proyectos y conseguir así líneas de financiación para llevarlos a cabo.